

1組クラスだより



ほし1

子ども達の元気な挨拶で新しい年がスタートしました。

ここまでを振り返ると、1つ1つの行事を乗り越え子どもたちの成長がとても頼もしく感じます。より伸び伸びと成長できるよう努めてまいりますので、本年もどうぞよろしくお願い致します。今月は、お散歩やお正月遊びなどこの時期ならではの遊びを楽しみます。またお当番活動を通して皆の前で挨拶や歌をうたったり、給食当番をしたりなど責任感を持ち取り組むことで、やり遂げた喜びを感じ、「皆の為に頑張ろう」という意欲を育んでいきたいと思います。また、空気が乾燥し体調を崩しやすい時期です。

健康管理に十分気をつけて過ごしていきたいと思います。



そら1

あけましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に新しい年がスタートしました。 「お正月楽しかったよ」「おもち食べたよ」と冬休みの楽しかったことをたくさん聞かせてくれました。久しぶりに 友だちと再会し、さっそくカプラやままごとで遊んだり、園庭でジャングラミングやボール、縄跳びなどをしたり して、楽しんでいます。カルタや凧あげなど、お正月ならではの遊びも取り入れていこうと思います。

3学期はとても短い期間ですが、年長にむけて心も体もよりいっそう成長できるように子どもたち一人ひとりとしっかり関わり、充実した毎日が送れるようにしたいです。



ゆめ1

明けましておめでとうございます。こども園での生活もあと三ヶ月となりました。

年長児としての意識をさらに高め子どもたちと一緒に小学校へ向けての目標について話し合いたいと思います。どんな目標が聞けるのか楽しみにしています。

今月は、にじカフェ訪問や小学校訪問のほかにも、クッキングを予定しています。子どもたちが、楽しみながらも、自分たちで考えたり、話し合ったりしながら進めていきたいと思います。

お正月ならではの伝承遊びも楽しみましょう。



2組クラスだより



ほし2

あけましておめでとうございます。新学期がスタートし、いよいよ残り3ヶ月となりました。今年も子どもたち の楽しく、笑顔いっぱいで過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

久しぶりに登園してきた子どもたち、お友だちに会えた事が嬉しそうです。発表会の行事を経て、クラスの輪 も広がってきました。今月はお当番活動を通して、クラスの一員として頑張ろうとしたり、意欲的に取り組める ようにしたりしていきます。

お正月遊びを取り入れてこの時期ならではの遊びも楽しみたいと思います。又、生活の リズムを取り戻し、寒さに負けず元気に過ごせるよう、戸外遊びをして体力作りにも 取り組んでいきます。



そら2

あけましておめでとうございます。

子ども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。

今年も一日一日を子ども達と感じ考え小さな気づきを大切にしながら過ごしていきたいと思います。

今月は、寒さに負けず子ども達の大好きな園庭遊びで、順番を守ったり、一緒に達成しょうとする気持ちを育み ながらうんてい、縄跳び、のぼり棒(下り)に挑戦し、マラソンをしたり、氷作りをして水の変化をみたり、

雪の日には雪だるま等作りこの季節ならではの遊びが出来たらと考えています。

そして、長い距離の散歩に出掛け強いからだ作りをしていこうと思います。

本年も宜しくお願い致します。



ゆめ2くみ

新年明けましておめでとうございます。12月に子どもたちが出した 年賀状はお家に届きましたか?感想を伝えてあげてくださいね!

こども園での生活も残りあと3カ月になりました、あっという間に過ぎたように感じます。今月はお正月あそび をします。干支にちなんだ凧を作ってとばし、かるたとりを行ない勝負も楽しんでもらいたいと思います。12月 からサークルタイムを取り入れています。クラス全員で円になり、朝はみんなで1日の予定を共有したり、「○○を

頑張る」などと目標を話し、終わりの会では1日の中で楽しかったことや出来なくて 嫌だったこと、これからの予定など思い思いに話をしています。

3学期も子どもたちのやりたい気持ちを大切に<mark>過ごして行きたいと思います。</mark> よろしくお願いいたします。